



5月号  
発行

大沢ふれあいのまちづくり  
協議会広報部会

<http://www.ozo.jp>

## PTA総会

大沢町の皆様方には、日頃からPTA活動にご協力頂きまして誠にありがとうございます。

四月二十九日にPTA総会が行われ、新役員が選出されました。現在幼稚園八名、小学校四十八名、中学校三十一名の総数八十七名で世帯数は五十二となっております。

大沢校は人数が少なく、小学校では本年度より、二年生と三年生が複式学級となり同じ教室で学んでいます。PTA活動においても保護者の約半数の方が役員となり活動しています。このようななかで、負担を少なくし、子供たちにとって必要なPTA活動を行っていくにはどうすればいいか、皆様と一緒に考えながら子供たちの健全育成に取り組んでいきたいと思えます。地域の皆様にはこれからも子供たちを宜しく願います。

(保尾 満)

会長 保尾 満

副会長 岡田充功 末武奈緒子

書記 池上きくよ 会計 仲東伸和

平成二十一年度農業塾

スタート

第七期となる今年度の大沢農業塾には、神戸市はもとより、三田市・西宮市・篠山市や遠く大阪府などから精鋭十六名が参加されることとなりました。昨今の社会情勢を反映してか、将来に就農希望の意思を持った若者が多いのも今期の特徴です。農業塾での年間計画は基本的に確立してはいますが、毎年塾生のアンケート結果を次年度に反映させるべく、細部の修正を加えております。ただトマトやきゅうり、なす等の夏野菜が管理作業や収穫作業の集中に対して、日程が合わないために講義のみで実際に作付け出来ない事が残念です。今後スタッフ人数の増加において二丁三交代の出役体制になればそれも可能になると思えますが、今年はフルーツパークとの企画で、地産地消への取り組みも始まり、現在の状態では難しい課題です。とはいえ、地場産業として

の農業を体験してもらえ、「大沢農業塾」を「どろんこバレー」や「しろんと綱引き」に負けない企画内容とし、地域間交流と大沢町のイメージアップに今後も努めていきます。応援してね。

(石井 保行)

きたきた祭り

5月16日

フルーツ・フラワーパーク

児童館 子供銭太鼓クラブ

幸の会も応援しました



離れて思うこと

爽やかな季節となり、つばめが行き交い、何もかもが活発に見え一年の中で生き生きとした息吹が感じられる頃だと思えます。頭の中に大沢の里の風景がよみがえってきます。離れてみて改めてそのよさを感じています。この素晴らしい環境の中で育まれている子どもたちの素直さや子どもらしさ、友達を気遣う優しさ等をこれからも大切に持ち続けてほしいと願っています。そして、自分の言動に自信を持って粘り強く取り組む子どもたちになってください。

また、自然環境フレンドリーな学校、人間環境フレンドリーな学校を目指している大沢小学校の取組が、地域の方々、保護者の方々のお力添えを賜りながら、子どもたちの中に、いつまでもこの大沢の里を愛し、大切にしていこうという気持ちさがさらに育まれていくことを期待しています。

(前大沢小学校教頭 林文信)

大沢土地改良区 より

受賞のお知らせ

平成六年に銅賞を受賞していましたが、その後も組合員同一致団結して、農業生産基盤の整備開発に努めた事を認められ三月二十五日に全国土地改良事業団体連合会会長より表彰(銀賞)を受けました。

上大沢(二丁二区)が、農用地等の集団化率が近畿で優秀であり、営農や都会の人々と流をはかる等、農業経営の近代化に寄与した功績により三月十二日に近畿農政局長より表彰を受けました。

(辻井寿延)

出会いのバーベキュー大会

新しい出会いを求めて  
自分探しの旅に  
参加してみませんか

6月21日(日)

神付ふるさと村&神付産土の森

### 上大沢ふれあい会館竣工 (上大沢財産区管理会)

若葉の鮮やかな四月、構想以来十年余の歳月を経て、「上大沢ふれあい会館」が完成致しました。ご来賓多数の出席のもと、盛大に竣工式を催行させて頂きました。

全館バリアフリーで、大、小の集会から室内軽スポーツ、冠婚葬祭も出来る約百五十人収容可能な多目的ホール、四十㎡の会議室、八畳・十二畳と二つの和室、調理



室、それに随時、憩い集える喫茶室と、色々な生活の場で活用出来る大変グレードの高い会館です。

高齢者世帯、独居家庭が増える傾向の地域社会で、健康で活力のある生活を如何に維持していくかは、これからの大きな課題です。それらの解決の一助として、地域の人と出会い、語らい、ふれあう場を提供するべく、この会館の利用を期待しております。

上大沢住民だけでなく、広く大沢町内、外の皆様の利用もお受けいたします。(前中悠一)

申込 上大沢ふれあい会館  
Fax 078・954・0644

### 地産地消に取り組む

「地産地消」が話題になっている昨今、地元の農産物を使いたいということと、「フルーツパーク」のホテルへ農産物や、漬物など加工品の納入を始めて約一年が経ちました。しかし課題も明らかになってきました。ホテルの要求を

満たすためには、季節を先取りした野菜、また定期的に定量の品物が要求されます。納品は「大沢フーマーズマーケット」に出荷される品物を中心としています。品質、数量共にとも要求に応じられる水準ではありません。せっかく盛り上がってきた機運です。発展させるため、技術の習得や、勉強会を重ね要求に答えられるように努力していこうと思っております。(藤本 喜郎)

スポーツクラブ  
おおぞう☆光☆みらい  
総会 六月二十日

### お知らせ

### 自治連合会審議員の交代

岡波則夫氏(中大沢地区選出審議員・総務部会長)の死去にともなう後任者に、高山寿和氏の就任が五月十六日自治連合会委員会で承認されました。

### 『餅つき』

端午の節句  
おもしろ市場



### 大盛況 大沢のいちご狩



### 大沢町社会福祉協議会の報告

大沢町社会福祉協議会に小方宏之様(中大沢)より善意のご寄付をいただきました。ご寄付の趣旨にそって有意義に使わせていただきます。ありがとうございました。

おばあちゃんのおすすめ

おやつに最適

「ジャガイモほくほくもち」

今、あちらこちらの畑で薄紫の可愛い花を咲かせているジャガイモ。この新ジャガイモを使った手軽に出来るレシピを紹介いたします。《材料》(約10個分)

ジャガイモ中5個、片栗粉大さじ1、塩小さじ1、生クリーム少々、バター少々、醤油適量。

《作り方》皮をむいて半分に切ったジャガイモを鍋に入れ、かぶるくらいの水に塩(分量外)を入れて軟らかくなるまで煮る。をザルにあげて水気を切り、熱いうちに潰す。そこにバター、片栗粉、生クリーム、塩を加えて練る。

をコロッケ状に丸めフライパンに少量の油をひき、弱火で両面に焦げ目がつくくらいまで焼く。

醤油を両面につけるとアツアツのジャガイモもちの出来上がり。作り立てのホクホクとした芋の甘味がとても美味。子どものおやつ作りにどうぞ。(東本 幸代)

サークル紹介

大沢銭太鼓 幸の会

心も体もリフレッシュ

赤や黄、おまけにピカピカ光りもの。年齢より、より美しくより若く。晴れの舞台に出る時は、練習より衣装で盛り上がり…。平成二十一年度の活動は、加西市での「兵庫県銭太鼓発表会」の出場から始まりました。狭い大沢の井の中にいた「幸の会の蛙達」は、大海を知ろうと飛び出し、二十五グループ、延べ六百人の銭太鼓同好会の人達と競い合いました。九十歳以上の方も軽快に、その衣装センスのよさ、歯切れ良い技に、驚きと芸の深さを改めて感じた瞬間でした。

先日の「きたきた祭り」では、「ポニョポニョ魚の子」・「児童館銭太鼓クラブの小学生と共演しました。皆、行儀良く真剣な眼差し。楽しく幸せな一ページとなりました。只今メンバー十四人。体力作りとリフレッシュ。ソレ！シャンシャン。高齢者が

投句

俳句	「来んでよい」と言われて拗ねる春の服	伸 郎
”	春コートひるがえし乗る通勤車	昭
”	茶の花や昔も今も色一つ	しろう
”	桜咲く真中を電車通り過ぐ	三恵子
”	春装う母と手とり入園式	福 夫
”	灰汁抜き蕨頂き夕飯に	正 子
”	故郷の土やはらかや田芋摘む	澄 子
”	山にあり乙女桜の色淡し	弘 枝
”	老いたれど身ざれいにせん(と)春衣	ち 弘
”	どこにでも蕨出そうな過疎の村	佐代子
”	わらび摘み手よりこぼる幼やかな	たみゑ

ら小学生まで楽しめる…。貴方も始めませんか。 銭太鼓 (幸田 充代)

町民の動き

- 4/11市原 大東由季子さん
- 4/30 簾 奥井政治さん73才
- 5/7中大沢 松栄善雄さん94才
- 5/9中大沢 岡波則夫さん67才

おめでとつ！  
見事なハミング広場

神戸市公園緑化協会  
理事長賞 受賞

行事経過

- 5/2 やまびこ会定例会
- 5/3 光山だより編集委員会
- 5/10 農業塾
- 5/12 婦人会定例役員会
- 5/14 ふれあい昼食会
- 5/16 きたきたまつり
- 5/19 まちづくり部会定例会
- 5/22 子どもに関する委員会

お詫び

四月号自治会予算書の記事中、各種団体補助金三万円は七十三万円の誤りでした。訂正しお詫び致します。